



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El Presidente de NNGG critica el nulo apoyo a los jóvenes por parte del equipo de gobierno

Gandía: “2009 ha sido un año nefasto para los jóvenes de Vinaròs”

Vinaròs 4-01-2010

El Presidente de Nuevas Generaciones y concejal popular en el Ayuntamiento de Vinaròs, Lluís Gandía, ha comparecido esta mañana en rueda de prensa para realizar un balance del pasado año 2009 en política de juventud en la ciudad de Vinaròs, un año que a juicio del concejal vinarocense “ha sido un año nefasto para los jóvenes de Vinaròs por culpa de un equipo de gobierno municipal que sigue sin atender los principales problemas que tienen hoy los jóvenes: el paro y la crisis económica”

Gandía ha iniciado su intervención realizando un repaso por las actuaciones e iniciativas emprendidas por el Partido Popular de Vinaròs a lo largo del pasado año en materia de juventud. Así ha recordado como “llevamos a pleno una moción para que el Carnet jove se pudiese obtener en el Casal jove y que el Ayuntamiento se hiciera cargo de la cuota anual para los jóvenes que están estudiando y para aquellos que se encuentran sin empleo”

La moción, que fue aprobada en pleno con los votos en contra del PSOE y PVI, sigue a fecha de hoy sin cumplirse, lo que para Gandía deja a las claras “que no solamente tenemos un equipo de gobierno que no se preocupa de los jóvenes sino que además incumplen el mandato del pleno, en un acto de rebeldía política claramente antidemocrática”

También recordaba la moción que el Partido Popular presentó para instaurar unas ayudas al transporte universitario. Esta moción pretendía según Gandía “ayudar económicamente a un sector como los jóvenes universitarios con pocos recursos y que deben sufragar muchos costes para poder estudiar”. La moción, por segunda vez en lo que va de legislatura, fue rechazada con los votos del PSOE, PVI y BLOC.

A todo ello Gandía añadía que “el paro afecta especialmente a los más jóvenes, a la gente sin experiencia laboral y con menos formación” por ello lamentaba que el Plan E “haya sido una estafa para la juventud, no se han creado los puestos de trabajo prometidos y los jóvenes no han visto ni uno solo de los empleos creados”

El concejal se remontaba al año 2006 cuando “desde Nuevas Generaciones se propuso que el Casal jove fuese algo más que un espacio con billares y pin-pon y que sirviera como centro de formación juvenil, donde ofertar cursos y talleres de empleo que beneficiaran a los jóvenes en su formación y para encontrar su primer empleo”.

Gandía también lamentaba la escasa oferta lúdica para los jóvenes de nuestra ciudad. Así recordaba como el propio Director General del Instituto Valenciano de la juventud (IVAJ), Adrián Ballester, se desplazó hasta nuestra ciudad para reclamar una política de juventud más activa por parte del Ayuntamiento, sin que por ahora haya existido el mínimo contacto entre la concejala y el IVAJ. Para Gandía “esta situación es una muestra más del desprecio que el Ayuntamiento realiza a la Generalitat en el día a día”

Finalmente el concejal popular señalaba que “hace pocos días denunciábamos la desaparición del Parc de Nadal y hemos comprobado de primera mano que acertamos en el diagnóstico. Los padres reclaman un parc de nadal donde, llueva, haga viento o haga sol los niños puedan estar protegidos y no pasando frío en la calle”



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El concejal señalaba que “con el Partido Popular en el gobierno estas situaciones no se repetirán y Vinaròs volverá a tener un Parc de Nadal organizado, con actividades lúdicas y deportivas, como tienen todas las ciudades de nuestro alrededor.”

Gandía también ha informado que todas estas iniciativas y propuestas han provocado que durante el año 2009 Nuevas Generaciones de Vinaròs haya visto incrementada su afiliación en cerca de un 30%. Para el presidente de NNGG este aumento viene ocasionado porque “los jóvenes se dan cuenta que en Vinaròs hace falta un cambio de rumbo, que este equipo de gobierno está desgastado, sin ideas y sin ilusión y los jóvenes deben ser uno de los motores del cambio y protagonistas de este cambio”